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世界の森林面積は、１９９０年から２０００年までの期間に約8,３００万ヘクタール減少し、２０００年か

ら２０１０年までには約5,２００万ヘクタール減少していると推定されております。泉大津市では、平成１１

年、緑地の保全及び緑化推進に関する基本計画「ともいき泉大津～みどりで紡ぐまちづくり～」を策定し、緑の

保全、環境に取り組んで約２０年。成果について質問したところ、公園緑地の面積が4.４ヘクタール増加との

事。　又、市民会館跡地に一部公園を予定されてますが、大阪府の管轄である小松緑道の整備を府にお願い

して、市民会館跡地と一体として綺麗に整備してもらうよう大阪府への依頼を、強く要望させてもらいました。

小松緑道は元々綺麗な緑道で素晴らしい環境でしたが、今や老朽化が激しくなり、かつての美しは何処へやら

という状態になっております。あわせて環境に良く、心の安らぎでもある、緑をもっと増やして行きましょう！

元号が令和に変わって迎える初めての輝かしい新年を、健やかにお迎えのこと
と心よりお慶び申し上げます。
おかげ様で昨年の4月に泉大津市議会議員選挙において4期目の当選をさせ
て頂くことが出来ました。
振り返りますと、あっという間に駆け抜けた3期12年間でございました。
13年目、そして、4月には14年目へと突入するわけでございますが、私の中で、「将来の泉大津市を背負っ
て立つ子ども達のために」「笑顔あふれる泉大津市を！」という気持ちはまったく変わっておりません。
これこそが、基本中の基本だと考え、引き続き子ども達への毎日の挨拶運動、続けております。
これからも、子どもからおじいちゃん、おばあちゃんまで、泉大津市民がより多くの笑顔に包まれるよ
うに邁進して参りたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

謹んで新春のお慶びを申し上げます

緑の環境ついて（令和元年12月議会での一般質問）

林哲二通信泉大津市議会議員
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令和元年9月より、大阪府内で最も遅くなりましたが、泉大津市でも中学給食が実現し

ました。ところが、始まってみると、あちこちで美味しくないという生徒自身の声、それを

聞いている保護者の声が聞こえてきました。そこで私自身も試食しましたが、そんなに

美味しくないとは感じませんでした。ただ、食べ残し量を質問してみますと、1人あたり

の量が、小学生の食べ残し量の平均2倍、3倍近く残している事がわかりました。何故？

そこで考えました。給食はなぜ必要なのか、何のための給食なのか、誰のための給食

なのかという、原点に戻って考え、中学生の理解を得ることが大事ではないでしょうか。

そのため栄養教諭による食育の授業というものを行ってもらい、食の大切さを教えて

もらう必要があるのではないかと。このことを強く

要望し、栄養教諭の数も増やして欲しいと同時に要

望しました。更に現在の給食の味つけについても業

者に、栄養のバランス、カロリー計算等あると思い

ますが、できる範囲で改善をお願いしたいと強く重

ねて要望しました。

林 哲二 市政報告会
■日時：令和2年2月23日（日）
   お昼12時～14時

■場所：あすとホール（松ノ浜駅前）
■会費：2.000円（当日受付で徴収）

ご参加いただける方は下記ご記入の上、
2月15日（土）までに右記いずれかの方法で
参加者のお名前をお知らせ下さい。
心よりお待ち申し上げております。
よろしくお願い致します。

◎FAXにて → ０７２５－３２－８８９５
◎電話にて → ０７２５－３２－８８９５
　（留守番電話に名前を入れて下さい）
◎直接、林自宅の郵便受けに入れる。
◎メールにて→rsa31554@nifty.com

2月23日の『林 哲二 市政報告会』に参加申し込みします。

主催：
林  哲二 後援会

中学給食の食べ残しについて（令和元年12月議会での一般質問）
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